## lagengescheken

Glück im Unglück hatte ein dreijähriges Kind am Graßweg, das beim Spielen aus einem Fenster im ersten Stock stürzte, ohne sich lebensgefährliche Verletzungen zuzuziehen. (d)

Zum Tollwut-Sperrgebiet wurden die im Nachbarkreis Hann. Münden gelegenen Orte Uschlag und Dahlheim erklärt. In Uschlag war am 21. Juni ein tollwutverdächtiger Fuchs getötet worden. Die amtstierärztliche Untersuchung bestätigte jetzt den Verdacht. (ix)

Unter dem Motto "Lernt eure Heimat kennen" stand die Jugendfahrt der Freien Turnerschaft 1897 Niederzwehren, die mit zwei Omnibussen von Kassel zur Weidelsburg, nach Arolsen, zum Diemelsee, durch das Illertal nach Vöhl und Waldeck am Edersee führte. Ruinen, Burgen und Schlösser als Zeugen der Vergangenheit wurden besichtigt, aber auch Errungenschaften der Gegenwart wie Siedlungen, Fabriken, Schwimmbäder und Gemeinschaftshäuser nicht außer acht gelassen. (red)

## Pfadfindersippe "Pelikan" war bei Wettkampf erfolgreich

Kassel (red). Die Kasseler Sippe "Pelikan" vom Stamm "Elisabeth von Thüringen" der deutschen Pfadfindermannschaft St. Georg ging beim dritten Bundeswettkampf um den Georgsschild als viertbeste Pfadfindersippe hervor. Die Sippe "Pelikan" war vorher landesbeste Sippe geworden.

Dieser Wettstreit der Deutschen Pfadfin-